

Dos poetas



Hernán de la Carrera C.

Cuando en "Pluma y Lápiz", en su primera época, en "Luz y Sombra" e "Institucionales", Zaldívar publicaba sus hermosos y violentos poemas en que advertí la influencia del viejo león mexicano de que habla Armando Díazoso en su "Parraso Chileno", muchos intelectuales y gente culta le asignaron un falso porvenir literario, superior al de los muchachos talentosos que compartían con él los laureles de aquella época. Y no se crea que era hipertóxico semejante augurio, ya que entre esos muchachos figuraban Pepe Vélez, Víctor Domingo Silva, Lagos Lisbos, Boza y otros idealistas que hoy ocupan un lugar prominente en nuestra literatura.

Los textos de Hernán

angustia triguerriana que los hace inconfundibles. Su escuela poética es antigua: clásica por la forma y con pujos modernistas, por el fondo. Su jornada lírica empezó por los años 1900 a 1906, en la famosa "Lírica Chilena" de Fernández Montalva.

Obtuvo el primer premio en un concurso literario abierto en aquellos tiempos por "El Heraldo de Valparaíso" al que concursaron cientos de poetas, y cuyo segundo premio correspondió a Víctor Domingo Silva. En 1908 publicó su primer libro: "Versos Inéditos", edición pionera de cien ejemplares, en el que se advierte la impronta de los diez o más poéticos del legendario autor de "Rimas". Ha colaborado en muchos diarios y revistas del país, con artículos diversos sobre filosofía, cuestiones sociales, asuntos psiquicos y otros de la misma importancia. En los Juegos Florales celebrados en Valparaíso, alcanzó una recomendación por su hermosa poesía titulada "Auto-Trasunto", que el jurado criollo que elevó el jirón fue un

Dos poetas [artículo] Hernán de la Carrera C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrera Cruz, Hernán de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos poetas [artículo] Hernán de la Carrera C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)